

# *Nicolas Maduro salue l'accord de coopération Cuba Venezuela en matière d'attention médicale*

---



La Havane, 22 août, (RHC).- Le président Maduro a salué le 12e anniversaire de la signature par Fidel Castro et Hugo Chavez de l'accord qui a permis l'application du programme d'attention ophtalmologique gratuite en Amérique Latine. Ce programme a été appelé par la suite opération Miracle parce qu'il a rendu la vue à des millions de Latino-américains et Caraïbes.

Sur son compte Facebook, le président vénézuélien rappelle que ce programme visait dans un premier temps à l'attention ophtalmologique des Vénézuéliens

Il a ajouté que cette convention sociale a franchi les frontières du Venezuela et elle a favorisé les communautés pauvres de divers pays en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Il a souligné pour terminer que la Révolution cubaine et la Révolution bolivarienne au Venezuela sont les expressions les plus importantes d'humanisme et de fraternité dans la Grande Patrie qu'est l'Amérique Latine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/139036-nicolas-maduro-salue-laccord-de-cooperation-cuba-venezuela-en-matiere-dattention-medicale>



**Radio Habana Cuba**